
＊＊＊　回復期リハ病棟情報交換会アンケート結果　＊＊＊
③　その他。意見、感想、要望など何でもお書きください。
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最後の野元先生のアナウンスをグループワークが盛り上がりすぎてあまり聞いてなかった気がしま
す。残念。

グループワークの時、他のグループワークの声とかが入って良く聞き取れなかった。
名札があまり役にたってなかったと思いました。

時間が足りないくらい活発な意見交換は出来たが人数は５～６人が良いように思う。皆の意見を十
分に聞けない。会場の広さのこともあるが声が聞き取りにくかった。

このような企画をして下さりありがとうございました。
今後も是非開催して欲しいと思います。
初めて参加させて頂き勉強になりました。ありがとうございました。
同じ悩みの対応に頑張っておられて励みになります。
是非、定期的に行って欲しい。
テーマ別に検討会をする。

今回のスタイル（運営方法）は非常に良かったと思います。特別講演等も今後取り入れていくと
もっと良くなると思います。

グループワークもう少し長くしてほしかった。
職種別グループワークをまた実施して欲しい。
会場が駐車場が十分にあるところだと助かります。
次回も是非職種別グループワークを実施していただきたいと思います。
ありがとうございました。
今後、自分の病院に持ち帰り日常業務に役立てたいと思います。
研究発表で管理栄養士の事例発表などありましたら聞いてみたいです。
グループワークは職種を混ぜてはどうでしょうか。
情報交換会の時間がもう少しあればいい。
おぐリハのスタッフの方々は準備運営などご苦労様でした。
グループワークの時間の方を長くとってもよかったのでは。

グループワークの時間がもう少しあればよかった。予めテーマをグループ毎にふって事前に意見を
まとめてこれるようにしたら、より参考になる意見が集まるのではないかとも思いました。

また参加したいと思う。
これからも勉強し色々な経験をしていきたいと思います。
グループワークは職種を混ぜてはどうでしょうか。今後も継続して頂けたらと思います。

各病院さまざまな問題があるかと思いますが、このような場で話し合って少しでも良い方向に向か
い患者様に安心する医療を提供できたらと思います。

回復期病棟の研修の情報がなかなか入らないことがあるのでホームページがあると便利だと思いま
す。

このような研修に参加できてよかったです。ありがとうございました。

とても参加しがいのある会でした。本会の継続を切に希望します。スタッフの方もお疲れ様でし
た。

情報交換、事例検討できる場はとても貴重です。有難うございました。
また、このような会を開いてほしい。

貴重な時間だったと思います。業務的な事がたくさん聞けて良かったです。しかし、時間に限りが
ありあっという間でした。詳しく聞けない事もあったので、他の病院見学等が出来れば参考になる
と思いました。ツアーとかあれば。

事前に各病院の回復期の病床やスタッフ、取り組んでいる事や悩み事などの資料があればいい。ま
たは今回のグループワークの内容をまとめてほしい。

グループワーク中心での情報交換会でもいいかもしれません。すごく助かりました。
私たちの病棟では○○な工夫をしてきたとの発表をしてもらいたい。
グループワークの時間不足
グループワークの人数がもう少し少ない方が深く話しやすいと感じます。
グループワークの人数が多かった。この半分位が話し易いと感じた。
準備、計画ありがとうございました。
NsやCs職だけの（職種別）の交換会が増えるともっと参加したい。
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今回２回目で各々の病院等での疑問が分かったと思うので、今後事前に題目をいくつか挙げておい
てもいいのでは？

話すテーマをいくつか決めてみても良かった。感想としては雑談で終わる感じがして残念だった。
要望として職種別グループワークの人数を増やしてほしい。

他の病院の見学とかしたい。
次回も参加したい。


